

Le front-end, également appelé "côté client", désigne la partie visible d'une application web avec laquelle les utilisateurs interagissent directement. Il s'agit de l'interface utilisateur, comprenant les éléments graphiques, les formulaires, les boutons et les fonctionnalités que nous voyons et utilisons lors de notre navigation sur un site web.







En revanche, le back-end, également connu sous le nom de "côté serveur", est la partie invisible d'une application web. Il gère les coulisses de l'application, la logique métier, le traitement des données et les interactions avec les bases de données. Le back-end est responsable de la gestion des requêtes des utilisateurs, du traitement des informations soumises via le front-end et de la fourniture des résultats appropriés.





